

LES FLEURS

Chrysanthème

Il est originaire de Chine, où il est toujours, comme au Japon, un **symbole de bonheur** et de douceur. Le chrysanthème a en France une connotation négative, car c'est la fleur qu'on utilise au moment où on fleurit les tombes, à la Toussaint, et qu'on a utilisé pour les commémorations de l'armistice de 1918. Le chrysanthème existe en de nombreux coloris et formes (en forme de marguerite, en pompon, en spatule, ...). A l'origine il n'était que jaune (son nom vient de l'expression «fleur d'or»). Il résiste très bien au froid, et refleurit l'année suivante si on a gardé la terre humide pendant la saison chaude. Ne pas le repoter tout de suite après l'achat.



Pensée

Avec ses fleurs à cinq pétales, la pensée fleurit généralement de l'automne au début du printemps. Elle est disponible en une multitude de **couleurs** (même blanche ou noire) et de tailles (de 2 à 10 cm de diamètre). Les pensées sont souvent utilisées dans des bouquets (elles se fanent à peine écloses). Dans les jardins, on trouve la violette. Bien que toutes **comestibles**.



On les utilise dans la décoration de Noël.

En automne, c'est le moment de :

- rentrer les plantes exotiques qui ont passé l'été dans le jardin (quand la température des nuits descend

